

# **Encore une AGRESSION !!!**

VDR, le 30 septembre 2024,

Dimanche 29 septembre 2024, vers 18H, lors de la distribution du repas, le détenu « T » a jeté **violemment** son ventilateur en direction de l'Auxi, or, c'est un surveillant qui l'a reçu en plein visage.

*Notre collègue blessé a dû être transporté à l'hôpital.*

Plusieurs détenus, de ce régime contrôlé, posent de gros problèmes de comportement, ce qui oblige à mettre en place une mesure :

« À séparer de »

Le bâtiment C, depuis sa fermeture devient un régime difficile, dû au manque d'effectifs, et aux détenus particulièrement difficiles.

L'UFAP UNSa JUSTICE demande que l'effectif du probatoire soit renforcé rapidement. Les agents ne sont pas là pour passer leur temps à gérer les bagarres de détenus car ils se mettent en insécurité au quotidien.

L'UFAP UNSa JUSTICE souhaite un prompt rétablissement à notre collègue

L'UFAP UNSa JUSTICE exige les transferts des détenus au comportement nocif et dangereux.

L'UFAP UNSa JUSTICE félicite l'ensemble des Agents présents chaque jour pour faire tourner le probatoire.

La secrétaire locale  
L'UFAP/UNSa justice CD de Val de Reuil